



行事いっぱいの6月♪

6月は、「every 1 plus 1 祭」、「教育実習生との研究授業」、「文化部発表会＆部活動壮行会」と、毎週行事がありました。級長会を中心に計画した学年レクリエーションは大成功に終わり、教育実習生と臨んだ研究授業では、自分の考えや意見を積極的に発言する姿がみられ、真剣な眼差しで取り組むことができました。22日に行われた文化部発表会と部活動壮行会では、部活動の最後を迎える3年生に向けて大きな声でエールを送りました。放課や集会を使ってたくさん練習してきた成果と熱い想いを言葉にのせて、3年生に伝える姿は立派でした。2年後に大活躍を見てくれるplus 1学年に期待しています。

学年レクレーション「every 1 plus 1 祭」



ミニ運動会は大盛り上がり！10月の体育祭が楽しみです。有志発表はどの発表も最高でした！

教育実習生との研究授業



国語の授業の様子

道徳の授業の様子

体育の授業の様子

文化部発表会＆部活動壮行会

文化部発表を楽しんだり、様々な作品を見たりすることができます。どの作品も素晴らしい、会場からは、「すごい！ どうやって作ったんだろう」「すごくきれいな色使いだよね」など多くの感想が聞こえてきました。文化部の皆さん素敵な作品を見せていただきありがとうございました。



保護者の皆さまへ

7月の下校時間は17:15が最終下校時刻となります。気温が高い日が多くなってきました。引き続き、登校時には多めの水分（スポーツドリンク可）をお子様に持たせていただくとともに、体調管理の面でも支えていただければと思います。また、熱中症対策として、体育や部活動において帽子の着用をよろしくお願ひいたします。

夏休みに向けて、しおりを発行します。出校日の予定や課題の一覧等を掲載したものをタブレットに配信する予定でいます。お子さまと一緒にご確認ください。発行予定は18日以降となります。

1年生 7月の予定